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僕が八戸准看護学院を選んだ理由としては、受験前、学業に不安が
ありましたが、准看護師、看護師と順にレベルアップ出来るため、
これなら勉強についていくことが出来ると思ったからです。
今は八戸市立高等看護学院に入学し、「正看護師」になるために

実習、勉強に励んでいます。
正看護師を取れるよう、頑張ります！

私は出産を経験しています。その際に、授乳が上手くいかず精神的
に参っていた時がありました。その時に助産師が毎回授乳の度に
訪室し、一緒に授乳の方法を考えてくれたことや授乳が上手くいった
際に共に喜んでくれたことがとても嬉しく、今でも心に残っています。
このことから、私も身体的ケアだけではなく精神的ケアを行える

助産師になりたいと考え、八戸准看護学院に入学しました。
現在は八戸市立高等看護学院に在学していますが、卒業後は

助産師の大学に入学する予定です。
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